
Le pluriel des noms

1. La plupart des noms prennent -s.

book books banana bananas

chair chairs apple apples

2. Les noms terminés en : -s, -ss, -sh, -ch, -x, -z prennent -es.

bus buses sandwich sandwiches

glass glasses box boxes

3. Les noms terminés en : -o précédé d’une consonne prennent -es.

tomato tomatoes hero heroes

4. Les mots terminés en -y précédé d’une consonne prennent -ies.

berry berries country countries

city cities

5. Les mots terminés en -f ou -fe prennent -ves.

wife wives leaf leaves

knife knives

6. Quelques pluriels irréguliers

man men child children

woman women


